

**France Biotech dévoile le palmarès de l'édition 2025
des « Trophées de la HealthTech » :
coup de projecteur
sur les 9 entreprises innovantes en santé lauréates !**

- *Un jury de sélection co-présidé par **Bana Jabri**, directrice générale de l'Institut Imagine et par **Emmanuelle Valentin**, présidente de la FEFIS et composé de 79 personnalités issues du secteur HealthTech.*
- *Une cérémonie réunissant près de 400 participants au Théâtre de la Tour Eiffel à Paris.*
- *Les 9 entreprises lauréates :*
 - o ***Inside Therapeutics** remporte le Trophée de la Jeune entreprise HealthTech*
 - o ***Klineo**, le Trophée de la RSE Healthtech*
 - o ***Igyxos Biotherapeutics**, le Trophée Innovation et Santé de la Femme*
 - o ***Lyv Healthcare**, le Trophée Santé numérique*
 - o ***Tribun Health**, le Trophée Diagnostic médical*
 - o ***Laboratoires KÔL**, le Trophée Biotech*
 - o ***Orixha**, le Trophée Medtech*
 - o ***Theremia**, le Trophée Innovation en Santé mentale*
 - o ***ReST Therapeutics**, le Trophée Coup de Cœur du public*

Paris, le 3 avril 2025. Lors de la cérémonie de la quatrième édition des « Trophées de la HealthTech », qui s'est déroulée au Théâtre de la Tour Eiffel à Paris lundi soir, organisée par France Biotech, l'association des entrepreneurs de l'innovation en santé, neuf trophées ont été décernés à des sociétés prometteuses de la filière HealthTech.

Le jury, composé de 79 membres et placé cette année sous la coprésidence **Bana Jabri**, directrice générale de l'Institut Imagine et par **Emmanuelle Valentin**, présidente de la FEFIS, a ainsi souhaité récompenser les sociétés suivantes :

- o ***Inside Therapeutics** remporte le Trophée de la Jeune entreprise HealthTech*
- o ***Klineo**, le Trophée de la RSE Healthtech*
- o ***Igyxos Biotherapeutics**, le Trophée Innovation et santé de la femme*
- o ***Lyv Healthcare**, le Trophée Santé numérique*
- o ***Tribun Health**, le Trophée Diagnostic médical*
- o ***Laboratoires KÔL**, le Trophée Biotech*
- o ***Orixha**, le Trophée Medtech*
- o ***Theremia**, le Trophée Innovation en santé mentale*
- o ***ReST Therapeutics**, le Trophée Coup de Cœur du public*

Lors de la cérémonie, les 400 participants présents ont pu voter pour désigner l'entreprise lauréate du Trophée Coup de cœur du public décerné cette année à **ReST Therapeutics**.

Près de 145 candidatures ont été évaluées par le jury de sélection illustrant le dynamisme, l'expertise, l'excellence technologique et scientifique de l'écosystème HealthTech français.



« J'ai été très honorée de coprésider le jury de la sélection des Trophées de la HealthTech. Ces Trophées visent à valoriser l'innovation et les acteurs qui transforment le système de santé. La 4^{ème} édition a, une fois encore, brillamment atteint cet objectif. J'adresse une mention particulière au nouveau Trophée 'Santé Mentale', une thématique essentielle et au cœur des priorités de cette année, d'autant plus que la santé mentale sera la Grande cause nationale pour l'année 2025. » explique **Bana Jabri, directrice générale de l'Institut Imagine**

Pour Emmanuelle Valentin, présidente de la FEFIS : « En tant que co-présidente du Jury des Trophées de la HealthTech, la FEFIS se réjouit de voir émerger autant de projets porteurs pour l'avenir de notre système de santé. Les candidatures reçues cette année illustrent la richesse de l'écosystème français en matière d'innovation, ainsi que la capacité de nos industriels à proposer des solutions concrètes, au service des soignants comme des patients. Cette dynamique est un véritable moteur pour la santé de demain, et nous sommes fiers de contribuer à la mettre en lumière. »

« Je tiens à remercier chaleureusement nos deux présidentes du jury, Bana Jabri et Emmanuelle Valentin, ainsi que l'ensemble des membres du jury pour leur engagement. La sélection des lauréats de cette 4^{ème} édition illustre parfaitement le dynamisme, la créativité et la résilience de notre filière HealthTech. Ces entrepreneurs incarnent l'avenir de l'innovation en santé en France, avec des solutions qui auront un impact concret sur notre système de soins, notre économie et notre souveraineté sanitaire. Cette soirée est l'occasion de mettre en lumière des parcours inspirants et des projets qui font rayonner la France à l'échelle internationale. Au cœur de ces innovations, c'est avant tout le patient qui bénéficie de ces avancées, avec des diagnostics plus précis, des traitements plus efficaces et une meilleure qualité de vie. » conclut **Frédéric Girard, président de France Biotech.**

Les Trophées de la HealthTech 2025 ont été organisés en partenariat avec **Agile Capital Markets, Amgen, F.initiatives, ICOSA, IQVIA Biotech, Kadans Science Partner, LCA Audit, Next Innov Banque Populaire, Servier, VIDAL** et avec le soutien de **ALLIS-NA, Atlanpole Biotherapies, Biotech & Santé Bretagne, ENOSIS santé (Eurobiomed, Biovalley France, Medicen Paris Région, LyonBiopôle), Eurasanté, Future4Care, MabDesign, Medicalps, Normandy Healthtech, Novéka, NSL Clubster, Parisanté Campus, PMT Santé, Polepharma, Paris Saclay Cancer Cluster, Quest for Health.**

Lauréat Trophée de la Jeune Entreprise HealthTech

Le Trophée de la Jeune Entreprise HealthTech revient à **Inside Therapeutics** et a été remis à son ceo et co-fondateur, **Thomas Guérinier** par Agnès Devois, directrice des Affaires Publiques, Servier, Eric Cohen, managing director, Agile Capital Markets, Eric Garnier, président, Angels Santé.

Autres entreprises nominées : BioHive, InFocus Therapeutics.

Inside Therapeutics développe et commercialise des instruments pour l'encapsulation d'ARN dans des nanoparticules lipidiques. Ces instruments permettent aux laboratoires, aux entreprises de biotechnologie et pharmaceutiques de réduire le risque d'échec et d'accélérer le développement de leurs thérapies à ARN.



Lauréat Trophée de la RSE Healthtech

Le Trophée de la RSE HealthTech revient à **Klineo** et a été remis à son ceo et co-fondateur, **Thomas Peyresblanques**, et au **Dr Arnaud Bayle**, co-fondateur et son CMO par Claire Verschelde, founding partner, Icosa, Élise Colla, en charge du développement commercial et des partenariats, Kadans Science Partner et Isabella de Magny, ceo, Inspiring Future.

Klineo est une plateforme digitale adoptée par 50 % des oncologues en France qui a pour mission de favoriser l'équité d'accès aux innovations thérapeutiques en permettant à tous les patients d'accéder à la recherche clinique. Grâce à l'IA, patients et médecins identifient facilement tous les essais cliniques pertinents, réduisant ainsi les inégalités d'accès, notamment géographiques.

Autres entreprises nominées : Ethik-IA, Hopia, Serendip Innovations

Lauréat Trophée Santé numérique

Le Trophée Santé numérique a été décerné à **Lyv Healthcare** et remis à son co-fondatrice et cso, **Maïa Alexaline** par Stéphanie Decoopman, directrice générale du CHU de Rouen et Vice-Présidente de la Commission Recherche et Innovation de la conférence des DG de CHU, Antoine Tesnière, directeur général, Parisanté Campus et Gaspard Desgorge, directeur commercial, VIDAL Groupe.

Lyv Endo® est une application de gestion des symptômes de l'endométriose, certifiée CE et basée sur une approche multimodale. Elle propose des programmes personnalisés pour améliorer la qualité de vie des patientes, en complément du parcours médical, avec une forte satisfaction des utilisatrices et un soutien de partenaires comme MGEN et Décathlon.

Autres entreprises nominées : RDS, Resilience, Tune Insight

Lauréat Trophée Diagnostic médical

Le Trophée Diagnostic médical a été décerné à **Tribun Health** et remis à son fondateur et ceo, **Jean-François Pomerol**, par Orlane Degasne, responsable du département santé, F.initiatives, Charles-Edouard Escurat, directeur général interim, l'Agence de l'Innovation en Santé et Isabelle Tongio, présidente, SIDIV.

Tribun Health propose des solutions de pathologie numérique innovantes, comme CaloPix®, combinant IA et imagerie avancée pour améliorer précision, rapidité et collaboration diagnostique. Elle répond aux défis critiques de la pathologie, tels que la pénurie de spécialistes et la demande croissante d'efficacité, tout en favorisant la médecine de précision et des soins centrés sur le patient.

Autres entreprises nominées : Spottfire/BioMérieux, CGenetix, GMT Science.



Lauréat Trophée Biotech

Le Trophée Biotech a été décerné **aux Laboratoires KÔL** et remis à sa fondatrice et ceo **Sophie Momège**, par Guillaume Laulhe, directeur du business développement, IQVIA Biotech et Corinne Blachier-Poisson, présidente, Amgen France.

Les Laboratoires KÔL proposent deux collyres en Accès Compassionnel pour maladies graves sans alternative. CICLOGRAFT prévient le rejet de greffe de cornée, essentiel pour éviter la cécité. OLISENS, premier collyre à ARN messenger breveté mondialement, cible les néovaisseaux cornéens responsables de la perte de vision.

Autres entreprises nominées : Inatherys, PalTech.

Lauréat Trophée Medtech

Le Trophée Medtech a été décerné à **Orixha** et remis à son cofondateur et ceo, **Fabrice Paublant**, et **Renaud Tissier**, médecin chef, fondateur, par Laurence Comte-Arassus, présidente, SNITEM et Jérôme Lamotte, directeur des entreprises, des institutionnels et des Ingénieries, Banque Populaire, Groupe BPCE et Sophie Brac de la Perrière, vice-Présidente, MedTech Diagnostic, France Biotech et fondatrice de la société Healshape.

Vent2Cool est une solution d'hypothermie thérapeutique ultra-rapide, 10 à 20 fois plus efficace que les méthodes conventionnelles pour refroidir rapidement les organes critiques. Elle protège le cœur et le cerveau pendant la fenêtre thérapeutique de 3 heures post-arrêt cardiaque, visant à augmenter le taux de survie du Syndrome Post Arrêt Cardiaque à plus de 50 %.

Autres entreprises nominées : Cureety, Dessintey, Qaelon Medical

Lauréat Trophée Innovation & Santé de la Femme

Le Trophée Innovation & Santé de la Femme a été décerné à **Igyxos Biotherapeutics**, et remis à sa co-fondatrice, **Marie-Christine Maurel**, son ceo **Florent Ferré** et **Elodie Kara**, responsable Business dev. par Lison Chouraki, commissaire aux comptes Expert près de la Cour d'Appel de Paris et Pascale Augé, présidente du directoire, INSERM Transfert.

L'ambition d'Igyxos Biotherapeutics est d'apporter une solution présentant une innovation de rupture : un anticorps first-in-class permettant de traiter l'infertilité du couple, d'une part en tant que première solution thérapeutique pour les hommes oligozoospermiques, et d'autre part, comme solution thérapeutique présentant une meilleure efficacité pour les femmes n'ayant pas une réponse satisfaisante à la FSH dans le cadre d'une procédure de Procréation Médicalement Assistée.

Autres entreprises nominées : Apmonia Therapeutics, Hocoia, Primaa



Lauréat Trophée Innovation en Santé Mentale

Le Trophée Innovation en Santé Mentale, a été décerné à **Theremia**, et remis à sa cofondatrice et ceo **Iris Maréchal** par Line Farah, Pilote des Grands Défis « Numérique et Bien vieillir » et « Numérique en Santé mentale », Ministère de la Santé et Franck Mouthon, directeur exécutif, Agence de Programmes de Recherche en Santé.

Theremia est une solution de médecine de précision dédiée aux pathologies du système nerveux central (Alzheimer, Parkinson, dépression, etc.).

Autres entreprises nominées : Apneal, ReST Therapeutics, RonomA.

Lauréat Trophée Coup de cœur du public

Le Trophée Coup de Cœur du public a été décerné à **ReST Therapeutics** et remis à son directeur médical, le docteur **Florent Périn-Dureau** par Patricia Blanc, présidente-fondatrice, Imagine for Margo, Didier Véron, président du G5 santé, Gérard Raymond, président, France Asso Santé.

Trois entreprises candidates, **BioHive**, **Cureety**, **GMT Science**, présélectionnées par le jury, ont eu l'opportunité de participer à ce prix Coup de cœur. A l'issue d'une session de pitches organisée lors de la cérémonie, la société **ReST Therapeutics représentée par Florent Périn-Dureau**, son directeur médical a remporté, par le vote des participants présents, le Trophée Coup de Cœur du public.

ReST Therapeutics développe RST-001, un traitement oral du SSPT précoce en cours d'IND (FDA) pour une phase clinique en 2025. Son approche innovante cible un stade clé du trouble, combinant médicament et psychothérapie pour un traitement complet et une détection précoce des patients à risque.

Pour plus d'informations sur les Trophées de la HealthTech 2025 : <https://france-biotech.fr/les-temps-forts/les-trophees-de-la-healthtech/>

A propos de France Biotech

France Biotech, fondée en 1997, est une association indépendante qui fédère les entrepreneurs de l'innovation dans la santé et leurs partenaires experts. Animateur de l'écosystème de l'innovation en santé et interlocuteur privilégié des pouvoirs publics en France et en Europe, France Biotech contribue à relever les défis du secteur HealthTech (le financement des entreprises, la fiscalité de l'innovation, les enjeux réglementaires et d'accès au marché, etc...) et à proposer des solutions concrètes, en termes de compétitivité et d'attractivité, par l'intermédiaire de ses commissions et ses groupes de travail. Ceci afin d'aider les start-ups et les PME de cette filière à devenir des entreprises internationales performantes et capables de concevoir et développer rapidement de nouvelles innovations et les rendre accessibles *in fine* aux patients France Biotech est hébergée au sein de Parisanté Campus. <http://www.france-biotech.fr/>



EN PARTENARIAT AVEC



AVEC LE SOUTIEN DE



